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    優化石排灣社區設施和出行系統 

 

現時，石排灣區的居住人口不斷增加，獲區內居民反映，石排灣區雖然設

有不同休憩區域，但適合青少年的活動空間仍有不足，而且，石排灣公立學校已

於 2020/2021 學年正式啟用，在區內上學的學童亦漸漸增多，所以，對於區內的

社區設施和出行系統應持續進行優化完善，以滿足人口發展和需求，就此，本人

有以下建議： 

第一，建議當局配合未來城市發展和人口分佈，全面檢視石排灣區內現有

的休憩空間和運動設施，進一步規劃並作出調整，例如：於和諧廣場連接樂群樓

和業興大廈的通道兩邊增設籃球場，以回應區內青少年的運動需求，而球場與大

廈之間亦可設置綠化帶，或設置一些簡單的健身康樂設施，車輛則改由建築物外

圍行駛，以增加區內休閒和運動用地。 

第二，現時如使用行人天橋由石排灣綜合服務大樓前往石排灣公立學校，

行人必須經過公共停車場的出入口，而在石排灣公立學校上學和放學時段，則較

多學童和家長會行經停車場出入口。若從停車場駛出的車輛稍一不慎，或學童和

家長未有留意清楚路面狀況，則容易在停車場出入口處發生交通意外，因此，建

議當局可在相關停車場的出入口增設減速帶，未來更應從整體規劃方向，檢視石

排灣區內的出行系統，尤其應優化行人天橋的設置，改善連接情況，以提升便捷

度和使用率，進一步保障區內居民安全出行。 

 

 


